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« Deviens ce que tu es ! » Yonathan

« Deviens ce que tu es ! »

12 Juin 2021 Messe au Chateau  ( 11 dimanche temps de l'église) 

On raconte que St Bernard voulait devenir prêtre et que son père ne voyait pas cela d’un bon œil !
Forcément un père veut assurer ses vieux jours,
il souhaite une descendance et aspire à devenir grand père ...
il paraît qu’un grand père est plus cool avec ses petits-enfants qu’il ne l’a été avec ses enfants ! 

« Deviens ce que tu es ! » c’est ce que tout éducateur devrait dire à son enfant !  
Car chacun est autonome, libre de choisir sa vie.
A lui de faire de sa vie un « je t’aime » à sa façon, unique ! 

On raconte que St François de Sales voulait devenir prêtre.
Pareillement son père ne voyait pas cela du tout ! 
Il avait tout prévu pour lui, même une femme a lui donner en mariage ! 
Je n’aurais pas voulu être à la place de la jeune damoiselle dont François ne voulut point ! 

Sa question devint : comment satisfaire mon père de la terre et mon père du ciel ? 
On a deux pères ou deux repères.
C’est une chance et un casse-tête aussi ! 
La chance est celle d’entretenir sa vocation propre 
en se demandant qu’est-ce que Dieu attend de moi ?
Comment vais-je honorer Dieu notre Père ?  
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Le royaume des cieux est comparable à un fils qui a deux pères.
Il était le plus petit des hommes quand son père l’a accueilli dans le monde, 
Il a grandi et maintenant et a étendu son domaine ses connaissances 
il a même  découvert qu’il avait un autre Père celui qu’il prie avec d’autres amis en lui disant : 
Notre Père qui est aux cieux !
Il sait qu’il peut compter sur Lui et aussi sur son amour 
Et ce fils tient bien sa place parmi les enfants de son village
si bien que l’on n’hésite pas à l’appeler à l’aide car tous savent qu’on peut compter sur Lui !
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Evangile de Jésus Christ selon saint Marc
En ce temps-là,
parlant à la foule, Jésus disait :
« Il en est du règne de Dieu
comme d’un homme qui jette en terre la semence :
nuit et jour, qu’il dorme ou qu’il se lève,
la semence germe et grandit,
il ne sait comment.
D’elle-même, la terre produit d’abord l’herbe,
puis l’épi, enfin du blé plein l’épi.
Et dès que le blé est mûr,
il y met la faucille,
puisque le temps de la moisson est arrivé. »
Il disait encore :
« À quoi allons-nous comparer le règne de Dieu ?
Par quelle parabole pouvons-nous le représenter ?
Il est comme une graine de moutarde :
quand on la sème en terre,
elle est la plus petite de toutes les semences.
Mais quand on l’a semée,
elle grandit et dépasse toutes les plantes potagères ;
et elle étend de longues branches,
si bien que les oiseaux du ciel
peuvent faire leur nid à son ombre. »
Par de nombreuses paraboles semblables,
Jésus leur annonçait la Parole,
dans la mesure où ils étaient capables de l’entendre.
Il ne leur disait rien sans parabole,
mais il expliquait tout à ses disciples en particulier.   – Acclamons la Parole de Dieu. 

Dimanche 13 Juin 2021
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